
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新年のご挨拶          院長 福田 雄高 

あけましておめでとうございます。令和は先日始まったばかりというのに、 

およそ半年で、はやくも令和２年を迎えることになりました。 

 令和２年のテーマはなんでしょうか。「地球温暖化」は国際的には「気候危機」

という言葉に変化し、人生はなんと 100年時代とも言われてきています。 

１日１日をなんとなく過ごしている様でも、私たちを取り巻く社会は確実に変化

していっている様に感じます。病院に求められている役割は、診断と治療のみな

らず、これからは予防、健康教育、再発予防、重症化予防にまで携わっていく必

要があります。 

当院が担っている、脳卒中、頭部外傷、てんかん、脊椎疾患、その他水頭症、認

知症などの疾患の診断と治療だけでなく、ひとりひとりの、その先にある幸せ、

豊かさを大事にできればと考えます。 

        どうぞ本年も宜しくお願い致します。 
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年女からのご挨拶 

新年あけましておめでとうございます。 

当院の病院管理栄養士として勤め始めて五度目のお正月を迎えます。それまで

は、現場栄養士として厨房業務中心であったため、分からないことばかりでした

が、皆様に助けていただき今まで続けることが出来ました。 

 まだまだな私ですが、少しでも成長できるよう精進してまいりたいと思います。

本年もよろしくお願いいたします。         管理栄養士 Ａ，Ｆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

約２０年ぶりに初日の出を拝みました。 

今年はもっと良い年になると思います。 

K.Y 

 

主人の実家でもちつきをしました。 

２歳になる子供は丸めた餅を投げてばぁばに 

怒られていましたが、笑顔いっぱいの年末で 

した。N.H 

12/30に仕事納め 12/31には家の大掃除 

1/1には掃除疲れと筋肉痛を抱えながら、 

喪中なので寝正月でした。M 

 

 

年末より主人の実家で一家１０人勢ぞろいしバーベキューをしました。 

その後実家の両親たちと一緒に温泉旅行へ行き、年末年始の疲れを癒してきました。A.F 

家でのんびり過ごしました。 

初詣は与賀神社へ行きました。N.N 

今年の正月は、年末から熱発していた 

１歳の娘の看病をしながら実家で TVを観て、 

お雑煮を食べて…上げ膳据え膳ですごしました。

H.O 

 

年末年始は主人の故郷宮崎県へ 

帰省し、名物チキン南蛮をたくさん 

食べました。A.H 

 

 年末は除夜の鐘を１番につき、 

年始は地元の神社で０時ぴったりに１番に 

お参りをしました。よい年になりそうです。Y.S 

 

年末３０日に高圧洗浄機が届き、 

正月早々に玄関回りのブロック塀の汚れを 

落とし、気分もスッキリのお正月！M.S 

年末は息子の受験の合格祈願に太宰府天満宮に

行きました。元旦の日は近所の神社に AM6:00

に地区の皆さんと参拝しました。M.E 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スタッフの年始年末の過ごし方 

今年も宜しくお願い致します。スタッフ一同 

岡山の津山市へ帰省し、みんなでおせちを作った

り６軒もの親戚宅へご挨拶へ行ったりと賑やか

なお正月を過ごしました。S.U 

 



第二回褥瘡委員会勉強会ありました  

褥瘡予防対策委員会 Ｙ，Ｏ 

創傷や褥瘡に使用されている薬剤や被覆材は常に進化しています。 

薬剤は使用時の薬剤誘発性の痛みを緩和したり、 

創部の状況に応じて選択できる種類も増え患者 

様の創の状態によって個別性を考えながらベスト 

な選択をすることが可能となってきています。 

被覆材は患者様の皮膚への負担を軽減しながら、かつ自己治癒力を高めるための

環境つくりを効果的に行えるように改良されています。しかし、どんなに良い製

品でも使用方法を熟知せずに使用すれば薬剤の効果も被覆材の特性も半減、場合

によっては創部やその周囲の健康な皮膚迄も治療を停滞させる状態にしてしまい 

ます。ですので、今回再度皮膚の解剖生理を確認し、その上 

で院内で採用している薬剤や被覆材の特徴や使用上の注意点  

を一覧にして、伝達・説明していきました。 

また、患者様の立場に立つという点で患者様の負担金額がどのくらいになるの

か 1割・3割・全額負担の場合の計算方法やどういい処置をしたら保険適応で、ま

た保険適応外になるのか等、事務の方から説明がありました。 

どんな処置も基本的には医師の指示のもとにケアしていきます。 

しかし、良いとされる薬剤・被覆材ばかりを使用しては患者様の 

負担が大きくなってしまいます。そうならない様に気を配りながら、患者様ファ

ーストで可能な限り皆保険内でより良い処置が出来るように、新しい情報を確認

しながら、良い物は残し、変更するものは速やかに変更していけるよう情報共有 

をしてこれからの処置に向き合っていきたいと思いまた。 

 

 

 



                

昨年１２月６日に大昌園で忘年会をしました。 

前半は各席で仲間と談笑しながらおいしい焼肉をおなかいっぱい頂きました。 

後半は先生方からの豪華景品にはじまり様々な景品を懸け、ハズレなしのビンゴ

大会！！最後まで大盛り上がりでした。今回緊急の手術のため先生方をはじめ参

加できないスタッフがいたので残念でしたが、参加いただいた方には楽しんでい

ただけたようで、幹事一同ホッとしました。 

準備、片付けに協力してくださった方々、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 
 

 

今年の広報誌のネーミングは、ネズミ年にちなんで、ねずみのキャラクター 

に決定しました。メンバーで１２キャラクターを挙げ、人気の高い順に今年の広

報誌のタイトルにしています。何のキャラクターが出てくるのか乞うご期待！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１月１日（水）・２６日（日）９：００～１７：００ 

在宅医のお知らせ 

豪華賞品の 

行方は・・・・ 

後ほど 

報告しますね。 

 

豪華なごちそうの 

ほんの一部です  

忘年会ありました 
幹事 Ａ，Ｍ 

情報委員会より 

今年も通くん 

変身しました！！ 


